

FEBRES



Waleska
Febres

COLOMBIA

IDIOMA

Español

**PRIORIDADES
MINISTERIALES**

Evangelización,
discipulado

CUMPLEAÑOS

2/6



UBICACIÓN

Colombia



ACERCA DE



WALITA se ha dedicado a la evangelización, discipulado, desarrollo de líderes, educación teológica no formal y a la plantación de iglesias como una servidora mundial asociada desde enero de 1995. Actualmente trabaja en Colombia con las iglesias plantadas allí y como codirectora, junto a su esposo,

en el instituto bíblico La antorcha. Los líderes indígenas, de más de 107 tribus nativas de Colombia, se capacitan en La antorcha para servir a sus propias etnias y a los no alcanzados. El instituto cuenta con programas de formación en discipulado, teología básica y misiones. Walita también dirige y promueve viajes transculturales cortos al instituto, a las diferentes tribus y a las iglesias en lugares vulnerables de Bogotá. Está casada, tiene dos hijas, y dice: «Es por la gracia de Dios, quien me halló digna de su llamado, que soy lo que soy».



CORREO ELECTRÓNICO: wfebres@internationalministries.org



Un tiempo de oración por los no alcanzados.

“ HISTORIA DEL MINISTERIO

«Abuelita», como algunos estudiantes me llaman cariñosamente, ya que es muy común para el pueblo indígena tener abuelas jóvenes. «Estoy muy feliz y agradecida porque he aprendido a amar. La palabra “amor” ni siquiera existe en mi idioma, y aquí no solo me has hablado y enseñado sobre el amor, sino que también me lo has demostrado».

Los estudiantes me dicen continuamente estas palabras entre lágrimas mientras se preparan para volver a sus comunidades o una vez que ya están en su casa.

En el instituto bíblico La antorcha, vivimos en comunidad con los estudiantes y hacemos énfasis constantemente a los misioneros que nuestra clase teológica más importante es enseñar cómo vivimos y relacionarnos unos con otros. Todo lo que hacemos, dentro y fuera del aula —nuestro diario vivir— eso es lo que les enseñamos a los estudiantes. Nuestro lema, basado en Esdras 7:10, es: «Yo estudio la Palabra de Dios, la pongo en práctica y la enseño». Por lo tanto, nos centramos no solo en dar clases, sino en poner en práctica lo que enseñamos a los alumnos por medio de nuestras vidas. Esto nos ha llevado a ver cómo la Palabra de Dios y el evangelio de Jesucristo,

vivido en el Espíritu, no solo nos hace crecer en sabiduría, sino que transforma la vida. Sabemos que esto dará como resultado familias, comunidades y etnias transformadas por nuestro amoroso Dios.

PEDIDOS DE ORACIÓN

Ore por más pasión, sabiduría, gracia y amor para seguir cumpliendo el llamado de Dios entre las iglesias plantadas en Bogotá y los grupos étnicos en Colombia.

Ore por misioneros que tengan habilidades para enseñar, cocinar, cuidar a los niños, trabajar en construcción y mantenimiento, y para que Dios provea para reparar y mejorar las iglesias y el instituto.

Ore por el «Movimiento tres olas» que reúne a misioneros extranjeros, locales e indígenas.

CITA BÍBLICA

«Al que puede hacer muchísimo más que todo lo que podamos imaginarnos o pedir, por el poder que obra eficazmente en nosotros, ¡a él sea la gloria en la iglesia y en Cristo Jesús por todas las generaciones, por los siglos de los siglos! Amén».

Efesios 3:20-21 (NVI)